

Kriterien für die Prioritätensetzung einzelner Projektideen

Die einzelnen Projekte im DE-Plan müssen einer Priorität zugeordnet werden, wobei verschiedene Projekte die gleichen Prioritäten haben können, insbesondere die Zeitschiene und der Wirkungsbereich (Ausstrahlung) eines Projektes sind hierbei von Bedeutung. Diese Kriterien wurden vom Amt für regionale Landesentwicklung, Geschäftsstelle Aurich, zur Verfügung gestellt bzw. vorgeschlagen.

Kriterien zur Auswahl der prioritären Maßnahmen oder Projekte, Auswahlkriterien bzgl. eigener Prioritätensetzung im Dorfentwicklungsplan

Das Vorhaben hat Bedeutung	und sollte kurzfristig umgesetzt werden	und sollte mittelfristig umgesetzt werden	und sollte langfristig umgesetzt werden
über die Dorfregion hinaus	A 1	A 2	A 3
für die Dorfregion	B 1	B 2	B 3
für das einzelne Dorf	C 1	C 2	C 3
nur für das lokale Projekt	D 1	D 2	D 3